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 "Un nouveau Paradis" est en fait l'émergence d'un état transformé de la 

conscience humaine et "une nouvelle Terre" en est la manifestation dans les 
plans physiques."  
-- Eckhart Tolle  

 
 

Vagues de changements 
Message reçu des membres du Haut Concile d’Orion  

2009  
 
Chaque instant est un moment propice à un renouvellement de l'Etre... Chaque 
instant vous permet de revenir à vous et d'examiner la direction vers laquelle 
vous vous dirigez... Il est peut-être temps, pour vous, de cibler ce que vous 
voulez manifester en cette nouvelle année que vous avez étiquetée comme étant 
"2009" et même de n’importe année, mois, jour, etc... instant. 
 
Il est possible que vous soyez en train de lire ce texte et que vous ne soyez plus 
en 2009. Cette information peut tout de même vous assister dans votre 
transformation... Essayez de débuter cette année, cette journée, cette étape de 
votre vie consciemment en revenant en vous-mêmes, en prenant le temps 
justement de prendre une petite pause bien méritée et en décidant de laisser 
aller tout ce qui ne vous sert plus.... ce dont vous n'avez plus besoin, ce qui fait 
partie de la vieille version de qui vous êtes...  
 
Beaucoup de choses vous ont servi pendant tellement d'années, pendant 
tellement d'incarnations. Des patterns, des croyances qui ont eu leur raison 
d'être. Oui, qui ont eu leur raison d'être, et qui ont fait partie de ce que vous étiez 
ou de ce que vous croyiez être. Il est temps de réaliser quelles parties n'ont peut-
être plus besoin d'être présentes dans votre vie.  
 
Prenez le temps de vous poser les questions suivantes... Etes-vous conscients 
de ces croyances que vous avez adoptées qui vous ont servi pendant une partie 
de votre cheminement et dont vous n'avez plus besoin ? Etes-vous conscients 
de ce qui vous a servi dans le passé mais qui vous limite maintenant ? Etes-vous 
prêts à laisser de côté ce qui vous a réellement limité et ce qui vous limite 
toujours... Ce qui vous a peut-être donné l'illusion d'être incomplets en tant 
qu'êtres humains ? Etes-vous prêts à avancer ? À laisser aller ce qui ne vous 
sert plus, ce qui semble vous rendre stagnant et immobile, et à adopter de 



	  

	  

nouvelles façons de penser, d'agir, d'être, de créer ? De créer votre vie selon 
votre réelle nature et non selon les illusions de l'égo ?  
 
Il est temps de transformer ce qui ne vous sert plus. Prenez le temps d'examiner 
votre vie et ce que vous avez créé jusqu'à maintenant. Qu'est-ce qui semble être 
un boulet pour vous ? Quelle croyance semble avoir créé plus de souffrance que 
de joie dans votre vie ? Avez-vous l'impression que vous avez cherché quelque 
chose toute votre vie ? Savez-vous ce que vous cherchiez et ce que vous 
cherchez peut-être encore ? Avez-vous trouvé ce que vous cherchiez ? Avez-
vous l'impression qu'il manque quelque chose en votre être, dans votre vie ? … 
et que vous tournez continuellement en rond afin de trouver ce qui vous 
comblera ? Quelle est cette chose qui vous comblera ? Peut-être cherchez-vous 
toujours à ajouter quelque chose à votre vie, espérant que celle-ci sera 
améliorée ?  
 
Certains se sont rendus compte que c'est en effet ce qui se passait pour eux. Ils 
se sont aperçus que ce qu'ils cherchaient, ils l'ont cherché au mauvais endroit... 
à l'extérieur d'eux-mêmes. Ils ont alors commencé leur cheminement vers une 
réelle transformation. Leur transformation a, en effet, débuté lorsqu'ils sont 
devenus conscients que ce qu'ils recherchaient se trouvait en fait si près d'eux... 
Que cela se trouvait en eux. Que d'efforts, que d'énergie à essayer de trouver à 
l'extérieur ce qui a toujours été à l'intérieur...  
 
La vie ne se limite pas qu'à naître, vivre, respirer, travailler, avoir plus d'argent, 
vieillir et mourir comme certains semblent le croire... Tout cela fait partie de 
l'illusion. La vie est bien plus que cela. La vie est en fait une énergie malléable. 
La vie se créé selon vos croyances, vos pensées, vos visions, les limites que 
vous croyez avoir... Car n'est-ce pas qu'ils sont nombreux ceux qui se croient 
limités ?! Qui croient qu'ils doivent tout simplement suivre le courant de la vie. 
Qu'ils n'ont aucun contrôle sur elle. Qu'ils sont victimes de la vie et de ce qu'elle 
"décide pour eux".  
 
Heureusement, des vagues de transformation ont lieu afin d'éveiller l'être humain 
et de le reconnecter avec sa réelle nature. Cette grande transformation vers la 
conscience, qui a débuté il y a de cela quelques années, se fait par vague.... 
comme des ondes sur des écrans d'oscilloscopes. C'est ainsi que cette énergie 
de transformation voyage, par vagues. C'est ainsi que les changements se font 
actuellement. Et il y a une raison pour laquelle cet apport énergétique se fait par 
vagues. Si l'énergie vous était offerte d'un trait, elle serait beaucoup trop intense 
pour vous. Des dommages énergétiques pourraient avoir lieu. Cette énergie à 
haute vibration doit être déversée au compte-gouttes afin que vous puissiez 
l'intégrer sans créer de "cours-circuits".   Ceci est le cas pour l’énergie qui est 
déversée en ce moment et sera également le cas pour l’énergie qui sera 
déversée dans 5 et 6 ans…  c’est une étape de l’évolution de la race humaine 
qui durera plusieurs années…  Il ne s’agit d’un apport énergétique qui peut créer 
une ouverture de conscience graduelle et parfois soudaine…  Des groupes 



	  

	  

intergalactiques vous appuient à ce niveau afin que l’apport énergétique ne soit 
pas trop intense pour vos circuits et afin que l’intégration se fasse adéquatement. 
 
Lorsqu'une personne devient consciente de son potentiel et du rêve dans lequel 
elle a vécu pendant tellement d'années... Lorsque cette personne commence à 
vivre sa transformation, à soudainement se "réveiller", sa vie commence à 
changer, et sa réalité devient tout autre. Les réalités qu'elle a créé́es, qu'elle est 
en voie de créer, se modifient. Elle réalise alors peu à peu qu'elle a vécu dans un 
rêve, une illusion... un monde illusoire qui lui a fait croire qu'elle était sans 
pouvoir... qu'elle n'était en fait qu’un simple être humain, un être limité... Cette 
transformation devient un processus conscient et installe ainsi une nouvelle 
programmation au coeur de son Être. Cette illusion l’a gardée dans un monde 
qui ne lui permettait point d'accéder son plein potentiel... Tout cela est en train de 
changer.  
 
Ces vagues d'énergie qui sont envoyées du centre de l'Univers de groupes des 
Hautes Sphères ont pour fonction de faire tomber le voile de l'illusion... afin que 
l'humanité devienne consciente qu'il est temps de changer. Lorsque l'éveil prend 
place, il devient alors plus facile pour vous de voir l'illusion. Le voile qui vous a 
gardés dans l'ombre s'amincit. Ce voile construit par l'égo collectif, l'égo familial, 
l'égo personnel et d'autres sources devient plus mince. Il devient alors possible 
de reconnaître ce qui appartient au monde limitatif que l'être humain s'est créé...  
 
Laissez tomber le voile et devenez qui vous êtes vraiment. Ainsi, il devient 
possible de reconnaître et de voir clairement les jeux de pouvoir, les masques, 
les illusions, le faux... Il est plus facile de discerner ce qui est vrai, ce qui vient de 
l'Être, ce qui vient de l'âme, ce qui vient du coeur. L'Etre humain peut alors enfin 
devenir conscient de sa réelle nature... Une nature divine. 
 
Lorsque ce processus s'installe, la lumière apparaît. C'est comme si l'être 
humain avait longtemps marché dans l'inconscience, dans la noirceur, dans une 
dissociation collective de l'Etre et que soudainement, la lumière apparaissait afin 
de montrer la route vers la réalisation de soi. Lorsque ce processus de 
transformation profonde prend place, il est plus facile de devenir témoin du faux, 
de la noirceur, des jeux de pouvoirs, des illusions. Il est alors possible de ne pas 
entrer dans le jeu, de ne pas se faire prendre dans l'illusion et de tout simplement 
regarder sans interagir, d'être témoins du jeu, d’être un observateur ou une 
observatrice neutre. L'Etre humain sort alors de son somnambulisme et devient 
de plus en plus près de sa propre Lumière... plus près de sa connexion avec la 
Source, la lumière qui est en lui et devient conscient de ce qui est vrai. La route 
devient alors plus claire puisque la brume de l'illusion se dissipe peu à peu.  
 
En ce moment, des vagues d'énergie transformatrice déferlent en tout ce qui 
existe. Ces vagues d'énergie permettent aux gens de voir clairement... De 
discerner le faux du vrai, l'illusion de la réalité qui est en constante 



	  

	  

transformatioń. L'énergie transformatrice qui est reçue sur Terre permet alors 
aux gens de distinguer ce qui est pur de ce qui prend racine dans l'égo...  
Lorsque l'éveil prend place, il est alors possible de regarder ses croyances et ses 
patterns en face, de les examiner profondément et de s'apercevoir que certains 
d'entre eux ne sont plus utiles... Qu'ils limitent l'Etre au lieu de l'aider à prendre 
de l'expansion... Qu'ils sont issus de croyances limitatives qui gardent l'être 
humain dans l'Ombre, dans la dualité.  
 
Ces vagues entrent en chacun de vous même si vous n'en êtes point conscients. 
Ceci s'effectue à une vitesse qui peut parfois être perçue comme instable. 
Certains bloquent ces vagues de changements qui veulent s'installer plus 
profondément, résistant ainsi aux changements qui ont lieu, pensant qu'ils ne 
sont pas prêts à vivre une transformation. Il arrive peut-être que vous ressentiez 
de la peur face à la possibilité de voir votre vibration s'élever, à développer de 
nouvelles habiletés, à vivre de nouvelles probabilités, de nouvelles potentialités, 
à laisser aller ce qui est désuet.  
 
Il est trè ̀s possible que certains ressentent de la peur et de la résistance. Le 
mental prend souvent trop de place. Il faut que vous vous rappeliez que si vous 
ressentez que des changements doivent s'effectuer ou que certains 
changements sont en fait en train d'avoir lieu, il sera plus facile de les vivre si 
vous laissez tomber la peur.  
 
Lorsque vous réalisez que vous êtes des êtres divins, lorsque vous réalisez que 
vous avez vécu dans un rêve qui vous limitait, il est alors important de vous 
laisser guider par votre âme, par votre conscience.  
 
Ce qui est très intéressant, c'est que la nouvelle vibration qui se dégage des 
Hautes Sphères voyage beaucoup plus loin que l'on ne le croit, affectant tout sur 
son passage. Parfois, les effets ne se font pas voir instantanément mais cela ne 
veut pas dire qu'ils soient illusoires. Et puisque cette année, ces dernières 
années créent des ouvertures à tous les niveaux, aux niveaux personnel, 
collectif, planétaire, de grandes transformations sont en voie d'être réalisées et 
ce, parce que vous décidez de les manifester et parce que vous êtes prêts.  
 
En vous transformant vous même, vous participez à l'évolution, à la 
transformation même de tout ce qui est. Comment faites-vous cela ? Rappelez-
vous que nous sommes tous inter reliés et ce, subtilement mais réellement. 
Comment ? Énergétiquement, bien sûr. Tout est énergie. Tout est énergie, tout 
simplement. La plus infime particule de tout ce qui existe est énergie pure.  
 
En décidant de changer, de changer ce que vous avez été, vous participez à 
l'harmonisation de votre propre Etre. Et puisque tout est relié, cette 
transformation, cette harmonisation a également lieu autour de vous ... Et 
l'étendue de cette vague qui a déferlé en vous et qui déferle toujours n'a pas de 
limite. Elle affecte tout sur son passage, parfois sous forme de prises de 



	  

	  

conscience soudaines, parfois sous forme de réalisations qui se font lentement, 
sous forme de semences, de changements et de transformations qui auront lieu 
sous peu...  
 
Rappelez-vous que la conscience universelle est en tout ce qui existe. Rien ne la 
sépare des êtres humains sauf eux-mêmes par leurs croyances si profondément 
ancrées d’en être séparés, d’en être indignes et d'être limités.  
 
Prenez donc le temps d'aller en vous même, d'aller voir ce qui semble être 
pressant pour vous de changer... Il est possible qu'il s'agisse de patterns, de 
formes pensées que vous entretenez depuis longtemps, de comportements, 
d'attitudes. Il est également possible qu'il s'agisse de changements extérieurs... 
travail, relations. Peu importe, allez à l'intérieur car c'est là que se trouve la 
réponse. Allez au plus profond de votre Etre et soyez à l'écoute. Soyez à 
l'écoute... La réponse est très claire pour nombre d'entre vous mais la résistance 
et le déni prennent parfois place... Parfois, le premier réflexe est de ne pas 
vouloir "voir". Avez-vous remarqué que ce qui arrive souvent dans ce cas, c'est 
que le désir de changement frappe plus fort à votre porte à chaque fois que vous 
le repoussez.  
 
Alors, respirez profondément et prenez le temps d'examiner et de devenir 
conscients de ce que vous voulez manifester dans les semaines à venir, les mois 
à venir, les années à venir. Surtout, remarquez quelles émotions, quels états 
d'âme vous habitent lorsque vous le faites... Ne le faites pas avec votre mental. 
Faites-le avec votre cœur, avec votre âme, votre Essence... Et ce, pour chaque 
chose que vous voulez changer ou manifester...  
 
Quelles émotions surgissent du plus profond de votre être? Soyez conscients 
des vibrations avec lesquelles vous vibrez... si les émotions que vous ressentez 
sont "positives", c'est-à-dire que lorsque vous les ressentez, vous vous sentez 
bien, vibrez pleinement à travers elles. Si elles sont "négatives", en ce sens que 
lorsque vous les ressentez, un malaise s'installe, acceptez-les ainsi pour 
l'instant, sans juger et respirez profondément à travers elles... Ne les jugez point. 
Peut-être est-ce la peur, peut-être est-ce l'impression de ne pas vraiment 
mériter... Peu importe, soyez-en conscients et laissez aller. Vous avez le choix 
d’entretenir les pensées que vous voulez... Vous avez le choix de vibrer à 
l’intensité que vous voulez.  
 
Devenez conscients des émotions qui vous habitent lorsque vous songez à ce 
que vous voulez manifester, aux changements qui ont lieu. Vos émotions sont un 
indicateur de votre vibration et celle-ci attire des événements et personnes ayant 
la même vibration. Cet exercice vous donnera la chance de prendre conscience 
de ce que vous envoyez comme vibration, en vous et autour de vous.  
 
Des émotions de peur et de doutes peuvent influencenr votre pouvoir de co-
création... Ainsi, en examinant les émotions qui accompagnent vos pensées et 



	  

	  

vos croyances, il vous sera possible de changer ces émotions qui vous limitent...  
La première étape est de devenir conscients de ce que vous pensez, donc de ce 
que vous êtes en train de créer.  Par la suite, il est possible de modifier cet état 
par la conscience. 
 
Prenez toujours le temps de vous centrer... De respirer et de vous enraciner afin 
de garder une vision claire de la situation dans laquelle vous vous trouvez et de 
la vie que vous êtes en train de créer. Vous créez votre vie à chaque instant. 
  
Namasté.  
 
Bon cheminement à tous.  
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IGAP 
Interdimensional Grid Activation Programme  

Programme d’Activation des Grilles Interdimensionnelles 
 
Informez-vous sur notre nouveau programme d’études qui sera offert à partir de 
juillet 2016, en français et en anglais.  
 
 
 
Si vous désirez transmettre ou partager ce texte, svp le faire dans son intégralité,  
sans modifier quoi que ce soit et en indiquant la source. Merci. 
	  
 
 
 


